

HUBUNGAN ANTARA KESEPIAN DENGAN HARGA DIRI PADA PEKERJA SEKS KOMERSIAL (PSK) WANITA

Rahmat Sabrino, M. Fakhurrozi, M. Psi., Psi.

Skripsi, Fakultas Psikologi, 2009

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : kesepian, harga diri, psk

Abstraksi :

Penelitian ini bertujuan untuk menguji hubungan antara kesepian dengan harga diri pada PSK wanita. Subjek dalam penelitian ini adalah wanita yang bekerja sebagai PSK yang berusia antara 20 tahun sampai 30 tahun, mereka sudah menekuni pekerjaan ini selama 1 tahun lebih, dengan jumlah subjek sebanyak 100 orang. Metode dalam penelitian ini dilakukan dengan menggunakan dua alat pengumpulan data, yaitu Skala Kesepian dan Skala Harga Diri. Hasil penelitian ini dapat diketahui pada Skala Kesepian memiliki koefisien validitas yang bergerak mulai dari 0,309 sampai 0,647 dengan reliabilitas 0,935. Pada Skala Harga Diri memiliki koefisien validitas yang bergerak mulai dari 0,346 sampai 0,698 dengan reliabilitas 0,947. Berdasarkan analisis data yang dilakukan dengan menggunakan teknik Korelasi Product Moment Pearson (1 - tailed), maka diperoleh nilai koefisien korelasi (r) sebesar $\hat{=}$ 0,226 dengan nilai signifikansi 0,012 ($p < 0,05$). Hal ini berarti ada hubungan negatif yang signifikan antara kesepian dengan harga diri pada PSK wanita. Hasil tersebut menunjukkan bahwa hipotesis yang berbunyi ada hubungan antara kesepian dengan harga diri pada PSK wanita adalah diterima. Artinya semakin tinggi kesepian yang dialami oleh PSK, maka semakin rendah harga diri yang mereka miliki. Begitu juga sebaliknya, semakin rendah kesepian yang dialami oleh PSK, maka semakin tinggi harga diri yang mereka miliki. Namun pada pembahasan dalam penelitian ini, ditemukan bahwa jika para PSK tersebut mengalami kesepian yang tinggi, maka harga dirinya juga ikut tinggi. Hal ini dikarenakan adanya sikap dari kelompok-kelompok tertentu yang dapat menerima dan menghargai pekerjaan mereka, dan juga mereka dapat memenuhi kebutuhannya sendiri tanpa bergantung kepada orang lain.